
СМИ О НАС: В Минсвязи отметили важность
импортозамещения ПО на фоне ситуации с Microsoft

В Министерстве связи и информатизации Беларуси напомнили о важности импортозамещения
программного обеспечения после ситуации с Microsoft, сообщает корреспондент БЕЛТА.

Ранее отмечалось, что массовый сбой в работе операционной системы Windows затруднил
функционирование компаний в секторах банкинга, авиаперевозок, СМИ и ряде других
отраслей по всему миру. О проблемах сообщил ряд банков и компаний в США, Австралии,
Индии, Великобритании и Евросоюзе.

В белорусском министерстве отметили, что информации о сбое либо затруднении в работе
государственных информационных систем не поступало. В очередной раз это доказывает
важность поставленной перед Минсвязи правительством Беларуси задачи по
импортозамещению критического ПО для отраслей экономики. "Эта работа проводится с 2022
года, и по ней есть определенные результаты", - подчеркнули в ведомстве.

Для поиска альтернативных решений Минсвязи принимает заявки на реализацию пилотных
проектов в сфере цифрового развития по масштабному переходу на использование
отечественной ОС или веб-браузера, а также по внедрению прикладных офисных программ,
использованию ПО среды виртуализации или системы управления базами данных.
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